

Desaparecida desde el viernes

Intensa búsqueda de **niña**

◆ **EFE**

Tucson, Arizona. EE.UU.

La policía continúa la intensa búsqueda de la niña Isabel Mercedes Celis desaparecida desde el pasado viernes.

Los investigadores encontraron "circunstancias sospechosas en torno a un posible punto de entrada" en el hogar de la niña de 6 años, cuya desaparición ha causado una búsqueda masiva en la que cooperan más de 150 oficiales que intentan deducir si fue secuestrada o no.

Maria Hawke, sargento de la policía de Tucson, sin embargo, no comentó si el punto de entrada fue en la ventana del cuarto o en alguna puerta. Pero Mary Littlehorn, una amiga de la familia, dijo



Isabel Mercedes Celis tiene seis años. EFE

que ella escuchó de otras personas cercanas a la familia que una malla de la ventana del cuarto de la niña lo habían derribado.

La niña fue vista por última vez

en su cuarto a las 11 de la noche del viernes por sus padres, dijo Hawke. Los padres descubrieron que había desaparecido el sábado a las 8 de la mañana y llamaron al número de emergencia minutos después.

La policía mantuvo todo el vecindario donde vive Isabel bloqueado y peinaron una amplia zona buscando pistas sobre un posible secuestro.

El domingo se completó una cuarta búsqueda de casi cinco kilómetros en temperaturas que rondaban los 40 grados Celsius dijo el teniente de la policía Fabián Pacheco, quien no hizo mayores comentarios sobre el "punto de entrada" sospechoso, al argumentar: "no quiero comprometer nada".